

NP 3 / 23 | Gomera Auto Racing  
Subida Betancuria

## José Manuel González encara este sábado la cuarta cita del Campeonato de Canarias de Montaña

21/7/2023

**El piloto del Porsche 991.1 GT3 encabeza la clasificación provisional del certamen regional de montaña tras haber conseguido una importante suma de puntos en Gran Canaria, La Gomera y Lanzarote. Ahora, en Fuerteventura, persigue el mismo objetivo para mantener sus opciones a un nuevo título.**

Después de unas semanas de descanso, el Campeonato de Canarias de Montaña vuelve a llamar a la puerta. Lo hace para celebrar su llegada al ecuador, un momento marcado en rojo en la hoja de ruta de los candidatos al triunfo. La isla de Fuerteventura, con su Subida de Betancuria, marca ese paso con una lista de inscritos numerosa y de alta calidad.

Lo cierto es que el piloto afincado en la isla de La Gomera llega a la rampa mayorera en un buen estado de forma. En Tejeda (Gran Canaria) sumó el máximo de puntos, en Hermigua (La Gomera) logró la victoria y en Haría (Lanzarote) fue segundo muy cerca de la primera posición. Todo ello se ha traducido en una importante suma de puntos que le colocan, a estas alturas de la temporada, en la primera posición del Regional.

González ya conoce este trazado, un recorrido con un perfil muy circuitero, en general con un buen asfalto que se va haciendo algo más estrecho a medida que se asciende hasta su línea de meta. En una carretera sobre la que se va a rodar a un ritmo muy alto, toca tenerlo muy claro para alcanzar un buen resultado.

“Vamos con la ilusión de siempre, sobre todo porque este año la competencia está siendo muy alta y creo que los aficionados están disfrutando tanto como nosotros”, asegura, ya desde Fuerteventura, el piloto de Gomera Auto Racing. “De momento hemos sumado el máximo de puntos en dos citas y la segunda plaza en Lanzarote, así que el inicio es prácticamente inmejorable, pero no hay nada dicho”, avanza. “Aquí llegamos al ecuador del campeonato, por lo que debemos seguir luchando para no perder ni las opciones ni el propio foco en nuestro objetivo”, sentencia el actual campeón regional entre los turismos, que agradeció a sus patrocinadores “el importante apoyo que estamos recibiendo en 2023 para mantener nuestro programa”.

La Subida de Betancuria se celebrará este sábado a partir de las 13:00 h. Será un recorrido de más de seis kilómetros que une Vega de Río Palmas con el Mirador Morro Velosa. La prueba se adapta bien al Porsche 991.1 GT3, así como al resto de vehículos candidatos al triunfo, por lo que los aficionados van a ser los grandes beneficiados.

José Manuel González cuenta con el apoyo del Cabildo de La Gomera, el Il. Ayuntamiento de San Sebastián de La Gomera, KoniCanarias, SPAR La Gomera, Argom, FotoVÍdeo Gomera, Construcciones y Reformas Basas, Kaligomera, Gomera Hostel y Asesoría Astecu.